



**Wer sich im Sommer über die Sonne freut, trägt sie im Winter in seinem Herzen.**

Rainer Haak

## **Fermo-Körner-Brief August 2023**

**Liebe Freundinnen und Freunde des IBSV,  
liebe Fermo-Körner-Mitglieder aus nah und fern,**

unser diesjähriges Schützenfest liegt, wenn wir diesen Brief schreiben, einen Monat zurück und wir erinnern uns gerne daran. Auch Vorstand und erweiterter Vereinsrat haben eine positive Bilanz gezogen. Die Besucherzahl unseres Schützenfests oberhalb der 10.000er Marke zeigt, dass unser Schützenfest nach wie vor ein vitaler Bestandteil unseres heimatlichen Lebens in Iserlohn ist und das freut uns alle. Die weiteste Anreise hatte dabei höchstwahrscheinlich unser FKC-Mitglied Prof. Markus Giesler mit seiner Frau aus Toronto. Unser neues Königspaar heißt Uwe Schlüter und Edyta Rau aus der 3. Kompanie. Sie eroberten die Herzen des Schützenvolkes im Sturme. Die Tribünenplätze der Musikparade am Samstagnachmittag waren ausverkauft und das gebotene Programm war wieder einmal erstklassig. Standing Ovationen waren die Belohnung des Publikums für die Kapellen. Und das Wetter hat weitgehend mitgespielt, nur am späten Sonntagnachmittag trübte ein kurzes, heftiges Gewitter vorübergehend die Festlaune, wobei die Sperrung des Zugangs zum Gelände während dieser Zeit durch den IBSV viele im wahrsten Sinne des Wortes im Regen stehen ließ. Welche Kraft in einem Blitz steckt erfuhr unser FKC'ler Thomas Hudson, als sich ein Blitz das elterliche Haus als Einschlagstelle aussuchte.

In unserem Jubiläumsjahr hatten wir uns für unseren Empfang und unsere Gäste etwas Außergewöhnliches einfallen lassen. Der bewusst kurz und kurzweilig gestaltete Jubiläumsempfang fand diesmal bereits zum Auftakt unseres Schützenfests am Freitag ab 16:00 Uhr in der „Creative Factory“ des Kreativ Campus „Qwörk“ im ehemaligen Kissing & Möllmann Gebäudekomplex in der Oberen Mühle 28 statt. Und wir hatten zu unserem 50-jährigen Jubiläum mit fast 70 Gästen ein volles Haus, das Fassungsvermögen des Raumes war erreicht. Nach den obligatorischen Grußworten ließ uns Renate Brunswicker in einem bebilderten Vortrag an ihren Erinnerungen an die Gründung unserer Compagnie anlässlich der Teilnahme des IBSV an der Steubenparade 1973 teilhaben. Kurt Bergmann und Hubert Kemper steuerten anschließend ihre persönlichen Erinnerungen hinzu. In den weiteren Gesprächen informierte uns beispielsweise Albert Henz über den aktuellen Stand der Renovierungsarbeiten in der Obersten Stadtkirche und bot vor Ort die im letzten Brief angesprochene CD an. Als FKC-Festzugteilnehmer am Samstag konnten wir Kurt Bergmann in charmanter Begleitung von Christine Trebschuh im Mercedes Ponton 190D bekanntgeben. Für den Festzug am Sonntag wurden Renate Brunswicker und Sascha Heinrich (Attendorn) im Mercedes 320SL, sowie Thomas Hudson (Schweiz) in Begleitung von Nóra Halasi (Ungarn) im Mercedes 560SL auserkoren.

Ein besonders herzlicher Dank geht an unseren Stabs-Kameraden Heinz Peter Assmann und seinen Nachbarn Günter Falisch für die Bereitstellung und das Fahren dieser besonderen Fahrzeuge, sowie an unseren langjährigen Schildträger und inzwischen Studenten Noah Eichhorn.

Im Anschluss an unseren Jubiläumsempfang brachten uns mehrere Kleinbusse zum Danzturm, wo wir uns bei der Artillerie mit dem traditionellen „Würstchen im Schlafrock“ stärken konnten. Mit den Böllern des „Geburtstagskindes“ Paulinchen (60 Jahre) um 18 Uhr begann dann, für alle in der Iserlohner Innenstadt gut vernehmbar, unser Schützenfest. Hilke Müsse gab im Schützenrock ihren erfolgreichen Einstand als neue Chefin der Artillerie und unser FKC'ler und Kanonier der Artillerie Sven Boppard aus Unkel bediente die Böllerkanoone. Erster Programmpunkt – auch für unsere FKC-Gäste – war der alljährliche Empfang des Bürgermeisters, diesmal am „Von Scheiblerschen Haus“, früher einmal Niemandsland zwischen den beiden Stadtmauern. Im Anschluss daran ging es „zur Höhe“, wo wir unser Jubiläum zünftig weiterfeiern konnten.

Ein wenig Wehmut feierte dabei mit, denn Gisela Wydra, IBSV-Königin von 2005, hatte sich entschieden, mit diesem Jubiläum Abschied von der aktiven Mitarbeit in unserer Compagnie zu nehmen. Seit dem Jahre 2009 unterstützte Sie ihren Mann, Dieter Wydra, tatkräftig und aus voller Überzeugung bei der Leitung unserer Compagnie. Maßgeblich war sie an der Organisation unseres Jubiläums vor 10 Jahren beteiligt und die Kontaktpflege zu unseren Mitgliedern aus nah und fern war ihr eine Herzensangelegenheit. Wir bedanken uns bei ihr für ihr unermüdliches Engagement und werden sie in dieser Funktion vermissen, denn als Ex-Königin und Stabsmitglied bleibt sie uns ja im IBSV erhalten.

So sind wir aktuell auf der Suche nach einer Nachfolgerin und wir sind froher Hoffnung, mit unserem Adventbrief auch unser neues Team-Mitglied vorstellen zu können.

Wir freuen uns bereits jetzt auf ein Wiedersehen beim IBSV-Schützenfest 2024, das trotz Fußball-EM im eigenen Lande am gewohnten ersten Wochenende im Juli (5. - 8.7.2024) stattfinden wird. Schützenfest und Fußballbegeisterung bekommen wir schon unter einen Hut.

Bleibt gesund und munter und unserer Heimatstadt Iserlohn mit dem IBSV gewogen!

Ihre / Eure



Fabian Tigges  
Hauptmann  
Compagnie-Chef



Rolf Klostermann  
Oberleutnant  
stellv. Compagnie-Chef

Kontakt:

Fabian Tigges – Am Lennebogen 12 – 58642 Iserlohn  
0171/ 7452224 f.tigges@gmx.de